## UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO

## ESCUELA DE POSTGRADO MAESTRIA EN EDUCACIÓN MENCIÓN: GESTION DE LA EDUCACIÓN



## RELACIÓN DEL CLIMA INSTITUCIONAL Y RENDIMIENTO LABORAL DE LOS DOCENTES EN LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA SIMÓN BOLÍVAR CUSCO, 2015

Código: T003\_46489312\_M

Tesis presentada por la:

Bachiller: JUDITH CERDAN PUMA.

Para Optar al Grado Académico de:

MAGISTER EN EDUCACIÓN

Mención:

**GESTIÓN DE LA EDUCACIÓN** 

Asesor:

DR. ALEJANDRO CHILE LETONA

CUSCO - PERÚ

IV

## **RESUMEN**

El objetivo del presente trabajo de investigación fue determinar cómo es el nivel de relación del clima institucional con en el rendimiento laboral en los docentes de la institución educativa Simón Bolívar, Cusco año 2015 y el tipo de investigación fue no experimental y el nivel de descriptivo – explicativo.

Las variables de estudio fueron: Variable1: Clima Institucional y variable 2: Rendimiento laboral y como muestra sea tenido 40 docentes, la técnica para determinar la muestra de estudio fue la técnica no probabilística intencionada. El mismo que sea llegado a las siguientes conclusiones:

El nivel de clima institucional es bueno y significativo, puesto que el 70.0% tuvo una opinión de bueno, complementada con el 22.5% de los docentes que opinan es regular, y el 7.5% de los mismos que aducen que es excelente el nivel de clima institución en dicho centro.

Los resultados que se obtuvieron en la tabla N° 20 se pudo determinar que el nivel de rendimiento laboral es bueno y significativo en los docentes de la institución educativa Simón Bolívar, esto porque el 72.5% de los profesores opinaron que su rendimiento es bueno, del mismo cuadro se pudo obtener que el 22.5% opino que es excelente, y solamente el 5.0% indicaron de que su rendimiento es regular.

PALABRAS CLAVES: Clima institucional, Rendimiento laboral, Motivación.